



Le 11 mars 2024

C'est par Moi que viendra la paix

Mes très chers Enfants,

N'ayez pas peur. N'ayez pas peur parce que, si les temps actuels sont dangereux à cause de la méchanceté, l'égoïsme et la perversité des hommes, il n'en demeure pas moins que Je suis auprès des Miens et leur confiance en Moi doit dominer tout autre sentiment.

Je vous suis si uni et Je connais vos aspirations, vos craintes, vos espérances, vos doutes, vos incertitudes. Oui, la situation internationale est mauvaise, très mauvaise, vos lois et toutes celles que veulent décréter vos gouvernements sont toutes contre la loi naturelle : la vie, la liberté, la concorde et l'unité. Ils veulent des lois iniques qui apportent la mort, la souffrance, l'inégalité et la dérision. Oui, Je suis Moi-même attaqué et Mes fidèles sont traités en ennemis du peuple, lui-même décadent, inculte et dépravé.

Conservez votre sang-froid, contenez vos émotions légitimes et ne M'abandonnez point. Je suis et reste le Maître de Mes sujets, bons et mauvais, et de même que Je Me suis laissé condamner par les Juifs et par les Romains en la personne de Ponce Pilate, par ce moyen incompris des méchants, J'ai sauvé les hommes, tous les hommes, bons ou moins bons, tous peuvent venir Me demander leur pardon.

Ainsi continuera-t-il dans les siècles, Je serai toujours le très grand Miséricordieux, le très grand Sauveur du Monde. Tous pourront toujours M'invoquer, toujours Je leur répondrai. Je ne suis le Juge que de ceux qui après leur mort se présentent au Tribunal de Dieu, oui, alors sera le moment du Jugement de chacun. Les bons seront récompensés, les méchants punis, tous, oui, tous entendront la sentence définitive et tous l'accepteront ou la subiront.

Mes Enfants, J'ai besoin de vous, de votre ferveur, de votre courage, de votre charité car les jours au-devant de vous ne seront pas des jours joyeux. Les méchants sont aux commandes et les bons n'y sont pas admis. Votre rôle sera celui d'encourager vos proches, de les consoler, de les aider, votre rôle sera celui de leur apporter la connaissance de leur vrai Sauveur. Vous ferez cela dans la charité, car il est nécessaire de leur apporter une consolation vérifique, celle qui se trouve non en l'humanité mais en Moi seul. C'est par Moi que viendra la paix, celle des cœurs, celle des âmes et celle du monde, hors de Moi il ne peut y avoir de paix, il n'y a que séditions, querelles et guerres.

Mes Enfants, ayez soin d'avoir une vie réelle de prières, sans la prière régulière, quotidienne, la récitation du chapelet tous les jours, sans ces moyens accessibles à tous, à chacun d'entre vous, sans eux vous vous épuiserez, avec eux vous serez vifs, présents et toujours prêts à aider.

Mes Enfants, tout est actuellement en déconstruction, la foi est rare, les institutions politiques et gouvernementales ont quitté la route de la Vérité, elles ne peuvent vous amener qu'au désastre et elles le feront. N'ayez cependant aucune crainte car Je reste avec vous, soyez fermes dans la foi, l'unique vraie foi qui est catholique et que le Seigneur Jésus-Christ, Moi qui vous parle, a enseigné et que nul ne peut changer ni modifier. Ma Parole est unique, elle ne changera pas parce qu'elle est vraie. Ceux qui souhaitent l'interpréter pour s'arranger avec elle sont des fourbes, il n'y a qu'une Vérité et Dieu Est.

Je vous bénis, Mes Enfants, je bénis votre résolution de Me demeurer fidèles quoi qu'il arrive et quelles que soient les épreuves qui s'amoncellent au-dessus de vos têtes. Oui, la guerre



est une très grande épreuve, Dieu le sait, et Je ne vous laisserai pas seuls au milieu de ses ruines tant que vous vous comporterez en catholiques fidèles, fervents et charitables envers vos frères moins instruits ou plus fragiles. Je serai avec vous, à vos côtés, et vous ne serez jamais seuls devant le danger, devant la disette, devant les destructions. Vous serez avec Moi et Je vous appor-terai Mon assistance tant que vous l'implorerez.

Restons unis, vous avec Moi et Moi avec vous, en tout temps, en toutes circonstances et en tout lieu.

Je vous bénis, Mes très chers Enfants, Mes Amis, Mes Bien-aimés. Je vous bénis au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, Ainsi soit-il.

Le Seigneur Jésus-Christ
Très grand Sauveur du monde

